



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

16/2018

## El decano recibe la Cruz de San Raimundo y el Colegio entrega la Medalla de Honor a la Diputación



### Institucional

La sede del Paseo de la Farola acogerá este próximo viernes 20 de abril, a las 18.00 horas, la entrega de la Cruz de San Raimundo de Peñafort al decano, Francisco Javier Lara. Junto a él, serán condecoradas otras personalidades del ámbito jurídico. Además, la Diputación recibirá la Medalla de Honor del Colegio por los numerosos proyectos en los que colaboran ambas instituciones, como los relacionados con la intermediación bancaria o la lucha contra la violencia de género.

Además, el ministro de Justicia, Rafael Catalá, que presidirá estos actos junto al decano, se encargará de inaugurar el nuevo Centro de Formación Icamálaga.

[Leer más](#)

---

## Inauguración del XIII Congreso de Derecho Mercantil y Concursal de Andalucía



El hotel Antequera Golf ha acogido el XIII Congreso de Derecho Mercantil y Concursal de Andalucía "Crisis, salvamento. Reconstrucción y gestión de la empresa desde el Derecho de Sociedades", actividad organizada por EXFIMER, Asociación de Expertos en Derecho Financiero y Mercantil de Andalucía, en la que colabora el Colegio de Abogados de Málaga.

En la inauguración han participado, entre otras autoridades, el decano, Francisco Javier Lara; y la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, y el decano del Colegio de Antequera, José Manuel González.

---

---

## Jornada sobre la figura del avalista en el préstamo hipotecario



### Formación

La Sección de Derecho Bancario ha organizado una jornada en la que se ha analizado la figura del avalista e hipotecante no deudor en el préstamo hipotecario y las consecuencias para ellos de la ejecución hipotecaria y de la declaración de nulidad de alguna de las cláusulas del préstamo.

La ponencia, en este caso, ha corrido a cargo de Carmen Sánchez, profesora de Derecho Civil de la Universidad de Málaga.

---

---

## La Delegación de Vélez Málaga repasa las últimas novedades legislativas en jurisdicción de Menores



## Delegaciones

La Delegación del Colegio en Vélez Málaga ha acogido una jornada de reciclaje de Menores en la que se han abordado las últimas novedades legislativas en la jurisdicción de Menores.

El objetivo de esta actividad es dotar a los letrados del menor de una visión durante el proceso de los derechos de los menores y del sentido del interés superior del menor, más allá de lo estrictamente jurídico penal.

María Jesús Ortega, miembro de la Comisión de Formación, ha sido la encargada de presentar a la ponente, la fiscal de Menores Isabel Fernández.

---

---

## CULTURA

### Visitas guiadas al CAC Málaga y al Cementerio Inglés y partido de fútbol con compañeros de A Coruña



#### CAC Málaga

El área de Cultura del Colegio ha organizado una nueva actividad dentro del ciclo denominado Visita a los Museos de Málaga, con objeto de que colegiados y familiares puedan conocer algunos de los museos más destacados de la ciudad a través de visitas guiadas.

En esta ocasión, acompañados por la diputada Elisa Jurado, un grupo de compañeros ha visitado un espacio de referencia en arte contemporáneo a nivel internacional, el CAC Málaga, así como la exposición temporal de Stephan Balkenhol.



#### Cementerio inglés

También organizada por el área de Cultura ha tenido lugar una visita al Cementerio Inglés, en este caso en el marco del ciclo Tour Cultural.

El Cementerio Inglés de Málaga fue nombrado Bien de Interés Cultural por la Junta de Andalucía en 2012 y está registrado en la asociación de cementerios significativos de Europa (ASCE) gracias a su gran valor artístico, histórico, literario y botánico. El ciclo Tour Cultural persigue dar a conocer la historia

---

---



de algunos espacios muy interesantes de la ciudad a través de rutas temáticas.

### Partido de fútbol

El pasado sábado 14 de abril se disputó en el campo del CD Conejitos un partido amistoso entre dos equipos formados por colegiados del Colegio de Abogados de Málaga y por colegiados pertenecientes al Colegio de Abogados de A Coruña,

Los jugadores disfrutaron de una jornada de convivencia y deporte en la que los visitantes vencieron por un resultado de 1-2.

El diputado de Delegaciones Tóvar Oliver Hernández, y el delegado presidente del Colegio en Torremolinos, Juan Ricardo Ruiz, dieron la bienvenida a los letrados coruñeses. .

---

---

#### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):  
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.